



Comunicado de prensa, 23 de noviembre de 2017

Comunicado de prensa de la señora Procuradora para la Defensa de los Derechos Humanos, licenciada Raquel Caballero de Guevara, en el marco del lanzamiento de la campaña “Píntate de Naranja, di No a la violencia contra las mujeres”

“Píntate de Naranja y DI NO a la violencia contra las mujeres”, es el lema con el que iniciamos el lanzamiento de nuestra campaña para sensibilizar y promover los derechos de las mujeres como mecanismo de prevención para la eliminación de la violencia. En conmemoración del Día Nacional e Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, el 25 de noviembre de 2017.

La campaña, utilizará el color naranja como símbolo de un futuro brillante y optimista en el que las niñas, adolescentes y mujeres podrán al fin vivir libres de violencia. Y con ello nos estamos sumando a los esfuerzos de ONU Mujeres de hacer un llamado a la acción de poner fin a la violencia contra las mujeres.

Como Procuradora, reconozco los avances normativos y de protección que existen en nuestro país a favor de las mujeres, pero también estoy consciente que todavía quedan muchos espacios estructurales y de discriminación de nuestra sociedad que fomentan la vulneración sus derechos. Es por ello, que a través de nuestra campaña, buscamos realizar acciones que contribuyan a la prevención de la violencia contra las mujeres, pero en especial generar conciencia en la población salvadoreña sobre la importancia de un mundo que respete a las mujeres.

El evento oficial del Día Nacional e Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, tendrá lugar el 30 de noviembre en el Parque Libertad de Santa Ana, con el desarrollo de la “Feria Naranja” en la que instituciones públicas, organizaciones no gubernamentales y la PDDH, realizaremos actos culturales y exposiciones sobre nuestra labor a través de stands que estarán abiertos para todas las personas.

Además, desde este día 23 de noviembre hasta la conmemoración del Día de los Derechos Humanos, tenemos previsto realizar diferentes actividades en la temática, con alianzas de cooperación, como los son, entre otros, culminar el programa de sensibilización, denominado “Generación Cero y Creación de Zonas Libres de Estigma y Discriminación” y talleres de diagnóstico, prevención y atención a la violencia a la que se enfrentan las mujeres periodistas y comunicadoras sociales.

Por lo que, motivo a la población general, las instituciones del Estado, organismos de la sociedad civil, medios de comunicación, y a sus periodistas presentes, para que se sumen a nuestra campaña y utilicen simbólicamente el color naranja en su vestimenta, en espacios familiares o de trabajo, y promuevan con sus acciones la eliminación de la violencia contra las mujeres.

San Salvador, 23 de noviembre de 2017.

comunicaciones@pddh.gob.sv



www.pddh.gob.sv